



86 m²

Réf. MZICA6422

2 050 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité, dans une résidence de standing situé en plein Cœur de la Croisette, à proximité de l'hôtel Martinez et à 5 min à pieds de l'hôtel Carlton, somptueux appartement d'environ 85 m² comprenant un séjour lumineux ouvrant sur une belle terrasse avec vue mer panoramique, cuisine américaine entièrement équipé, 3 chambres avec salle de bains et salle d'eau. Grande cave. Gardien dans la résidence. Possibilité d'acquérir un garage en sus.

SOLE AGENT. In a luxury residence located in the very heart of the famous Croisette, nearby the Hotel Martinez and only a 5 min walk from the Hotel Carlton, beautiful apartment with total living surface of approximately 85 sqm including a bright living room opening onto a beautiful terrace with panoramic sea view, fully equipped open-plan kitchen, 3 bedrooms with a bathroom and a shower room. Large cellar. Caretaker in the residence. Possibility to buy a garage.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

